

校長通信



令和2年度

第13号

令和2年9月30日(水)
日之影町立宮水小学校

～みんなが輝いた運動会～ 八戸小との統合後第1回目の運動会でした

今年度の運動会は、いろいろな制限がありましたが、子どもたちは力の限り精一杯競技してくれました。天気にも恵まれ、すばらしい運動会となりました。



【団技】力を合わせてがんばりました。



【表現】かわいく、そして力強く踊りました。



【運動会を終えて】



ぼくは、団長として役目を果たせるようがんばりました。この運動会を通して、挑戦することのすばらしさを改めて感じました。また、達成感を得ることができ、思い出に残る運動会となりました。中学校でもがんばりたいです。

【赤団長:福川創心さん】

私は八戸小から來たので、初め不安がすごくありました。でも、副団長やリーダーが支えてくれ、団員が協力してくれたおかげで大成功でした。私は、運動会を通して、自分を信じることと、時には周りを頼ってもいいことを学びました。



【白団長:甲斐恋奈さん】

【お知らせ】

◎ 高齢者が新型コロナウイルスに感染すると重症化するリスクが高いため、例年11月に実施していた祖父母参観日・交流会は今年度は中止いたします。大変申し訳ありません。

＜自画像＞第12号の自画像は、甲斐璃愛さんでした。さて、今回は誰でしょう。

